



Einbürgerung

Unter dem Vorbehalt der Erteilung des Kantonsbürgerrechts und der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung hat der Gemeinderat Urdorf an seiner Sitzung vom 27. Mai 2019 die folgenden Ausländerinnen und Ausländer in das Bürgerrecht der Gemeinde Urdorf aufgenommen:

- **Stranz** Michael, geboren 1978, deutscher Staatsangehöriger
- **Hamsa** Manfred, geboren 1977, deutscher Staatsangehöriger
- **Archidiacono** Eros, geboren 1975, italienischer Staatsangehöriger
- **Archidiacono** Noemi, geboren 2012, italienische Staatsangehörige
- **Archidiacono** Greta, geboren 2014, italienische Staatsangehörige

Urdorf, 6. Juni 2019

Gemeinderat Urdorf